

Un «convenio marco» al que se adhieran las comercializadoras

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2017(e)ko maiatza(r)en 12-(e)an 08:32etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el viernes día 12 de Mayo de 2017.

Un «convenio marco» al que se adhieran las comercializadoras

-

12 mayo 201700:07

David Soto se refirió a los últimos convenios suscritos por el Ayuntamiento contra la pobreza energética: «es una iniciativa buena, que mejora la situación actual, pero deberíamos ir hacia un convenio marco solicitando la adhesión de todas las comercializadoras al mismo». Otra propuesta de SPI ante esta problemática «sería ir al ejecutor del corte de suministro, para paralizarlo. Las distribuidoras son las que reciben la orden, y lo que habría que hacer es que tuvieran que emitir siempre una notificación al Ayuntamiento, con antelación», para poder llegar a un acuerdo que evite el corte.